

Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-voz-por-la-vivienda-intensa-movilizacion-en-el-centro-de-montevideo-a-favor-de-personas-sin-hogar_390.php

**UNA VOZ POR LA
VIVIENDA: INTENSA
MOVILIZACIÓN EN EL
CENTRO DE
MONTEVIDEO A FAVOR
DE PERSONAS SIN
HOGAR**

Principal

Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar

Una multitudinaria marcha unió la plaza Libertad con El Gaucho, frente al Mides, convocada por diversos colectivos en defensa de los derechos de las personas en situación de calle.

Movilización por los Derechos de las Personas en Situación de Calle en Montevideo

Este lunes por la mañana, decenas de personas en situación de calle y colectivos sociales que trabajan con ellos llevaron a cabo una movilización en el centro de Montevideo. La marcha se desarrolló sobre la Avenida 18 de Julio, comenzando en la Plaza Libertad y finalizando en el monumento a El Gaucho, frente a la sede central del Ministerio de Desarrollo Social (Mides).

Reclamos por Políticas Sociales

El principal reclamo de los manifestantes fue la implementación de políticas sociales que garanticen el acceso a una vivienda digna. “Nadie sin casa” fue una de las consignas más destacadas durante la movilización.

Día Latinoamericano de las Luchas de las Personas en Situación de Calle

La marcha se enmarca en la conmemoración del Día Latinoamericano de las Luchas de las Personas en Situación de Calle, establecido en recuerdo de un trágico evento ocurrido hace 20 años en Brasil, donde varias personas que vivían en la calle fueron asesinadas en una plaza.

Mensaje de No Violencia

Desde la Coordinadora que organizó la movilización, se hizo hincapié en que “la marcha del 19 de agosto es una proclama interna a la no violencia. Organicemos la bronca, para recordar a quienes han muerto, de manera de visibilizar y denunciar: no más muertes en la calle”

Llamado a la Acción
La consigna finalizó con un firme llamado a no cesar en la lucha hasta que la situación de calle deje de ser considerada como algo normal en nuestra sociedad.

Imágenes

UNA VOZ POR LA VIVIENDA: INTENSA MOVILIZACIÓN EN EL CENTRO DE MONTEVIDEO A FAVOR DE PERSONAS SIN HOGAR

Una voz por la vivienda intensa movilización en el centro de montevideo a favor de personas sin hogar

Tags

diversos, montevideoeste, sociales, convocada, libertad, personas, colectivos, derechos, decenas, multitudinaria, latinoamericano, defensa

Noticias relacionadas

4.0 * *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*

4.3 * *Temporada de huracanes" de Fernanda Melchor: Una profunda exploración de la violencia en México a través de una narrativa impactante*

3.7 * *Tragedia en Solymar: un asalto con tiros dejó una víctima fatal en su hogar*

4.1 * *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

4.8 * *Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro*

4.8 * *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*

4.5 * *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la*

4.8 * *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

4.7 * *Amplio operativo contra el narcotráfico en Bella Vista: dos arrestados y se incautan más de 100 dosis de pasta base*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf